
Oggi  incontro  Comune-ASL-dirigenza  scolastica,  insegnanti  e
genitori  sulla  refezione scolastica  alla  “Braga”.
Recependo la richiesta avanzata dalla dirigente dell’Istitutito
Comprensivo 2 Angela Pallini, la responsabile dell’Ufficio scolastico
del Comune Anna Breggia, come concordato con il commissario prefettizio
Eugenio Soldà, ha organizzato oggi, 27 dicembre, un incontro in sala
Consiliare relativamente alle proposte migliorative per la refezione alla
scuola elementare “Braga” nel rispetto dei principi di educazione
alimentare.

Soldà e la dirigente Pallini

Presenti all’incontro, insieme con la funzionaria Breggia e la
dirigente scolastica Pallini, anche alcuni rappresentanti di classe e
insegnanti delle classi a tempo pieno, le responsabili del Servizio Igiene
degli Alimenti e della Nutrizione della Asl di Teramo, Maria Maddalena
Marconi e Sonia Pompilii, nonché Ivo Sprocatti della Cir Food.
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